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木浦地区公民館長 磯 谷 正 芳 

ご協力に感謝して 

 通勤等に支障をきたすような年末にきての大雪、いかがお過ごしでしょうか？ 

今年も残すところあとわずか、みなさんにとってどんな１年だったでしょうか。 

 ★ここまでの活動を振り返ると・・・ 

 ４月、何となく間借りの感じがぬぐえないまま、でも事務所が小学校という現実を受け

入れ活動を前に進めなければという思いでスタートした公民館活動。ここまでのいくつか

の活動の中で今後への足掛かりという面で考えてみると次の２つがあげられます。 

 一つの課題ととらえていたのが健康づくり。毎週１回行っていた健康体操が会場の都合

で停止。そこで考えたのが地域巡回健康づくりです。内容はラジオ体操と地域内のウォー

キング（雨の場合は地区のセンターでニュースポーツ）。毎週１回５地区へ出かけます。

今年度は５月からの前期は各地区２回で１０回、後期は１０月を中心に７回出かけまし

た。延べ１４２名の参加。参加者数はともかく、この活動で嬉しかったのは、それぞれの

地区で区長さんや公民館の役員さんが参加を呼びかけてくれたり、仲間で声かけあった

り・・・公民館から地域へ出かけて活動をするという形が一つ見えた感じがします。 

 そしてもう一つは「このうらスポーツフェスティバル２０２２」です。木浦小学校の統

合に伴い、小学校との共催による「運動会」は今年が最後。思い出多い「フェスティバル」

にと趣向を凝らす学校の努力に少しでも応えたいと役員一人一人がそれぞれの立場で頑

張り、心に残る「フェスティバル」にすることができた気がします。この力を次へのステ

ップにしていければ・・・。公民館としては小学校が統合しても、今年の形を一つ参考に

して、次年度も継続していきたいと考えています。いろいろご協力をお願いすることもあ

るかと思います。よろしくお願い致します。 

 ★ここからの活動で考えていること・・・ 

 今年度の活動を振り返り、成果のあったものは内容を見直しながら継続する。その一方

で今の現状を受け入れながら、時に発想の転換を図ることが大切になります。新年度から

は児童も先生もいない小学校が事務所。この変化への対応も求められます。４月までの残

り３か月、比較的事業の少ないこの期間を準備期間ととらえ、大切にしていきたいと思い

ます。 

最後になりましたが、これまでのご協力に感謝申し上げます。 

よい年をお迎えください。 
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～スポレック大会について～ 

１２月１７日（土）に予定していたスポレック大会ですが、

都合により延期となりました。天候等を考慮し、再度計画し行

いたいと思います。 

決まり次第、公民館だよりでお知らせします。 

１２月１１日（日）に、リース作り教室を行いました。参加者は７名。好き

な色のクラフトバンドを使い、リースを編んでいきました。当初は１１月２３

日のモイストポプリと一緒に完成する予定でしたが、日にちを変更し、２回参

加してもらう形となりましたが、どちらも可愛い作品が出来上がり良かったで

す。手作りの作品を飾り、素敵なクリスマスになりますように☆ 

公民館からのお知らせ 

年末年始は１２月２９日（木）～１月３日（火）の間、

休館となります。 

但し１月３日（火）は鬼舞多目的集落センターを会場に

『新春書初め大会』を行います。 

良い年をお迎えください。 


